

Homenaje al Padre MUGICA y 10 años del Movimiento que lleva su nombre

CARMEN CALDERÓN

El domingo 11 de mayo se vivió una jornada profundamente emotiva y significativa en la parroquia Nuestra Señora de la Misericordia, en el corazón del barrio Ameghino Norte de la ciudad de Córdoba. Allí, vecinos, militantes y organizaciones sociales se reunieron para conmemorar el 51º aniversario del martirio del Padre Carlos Mugica y celebrar los 10 años del Movimiento Carlos Mugica, reafirmando su compromiso por tierra, techo y trabajo.

Presidida por el Padre **Melchor López**, el «Vicario de los pobres», la Misa fue el eje espiritual de un día que unió memoria, fe y lucha. En el marco del domingo del Buen Pastor, se recordó a Mugica como un verdadero pastor del pueblo, cuya vida estuvo marcada por la entrega, el compromiso social y el amor a los más humildes. Su legado, vivo en cada barrio y en cada lucha, fue honrado no solo con palabras, sino también con gestos concretos de unidad y esperanza.

Luego de la celebración litúrgica, la comunidad compartió un almuerzo colectivo –una verdadera “ranchada”–

acompañado de expresiones artísticas de los barrios, en un clima fraternal de reivindicación y pertenencia popular. Fue una jornada de afirmación de valores: la justicia social, la memoria activa y el protagonismo de quienes día a día construyen comunidad desde abajo.

Testimonios que inspiran

Marco Galán, referente del Movimiento Carlos Mugica, expresó: “Hoy conmemoramos la vida del Padre Mugica y también celebramos los 10 años de este movimiento que lucha por una patria inclusiva, justa y fraterna. Estamos muy contentos por la participación de tantas familias y organizaciones que se sumaron a esta jornada. Compartimos la comida como una forma de comunidad, de resistencia y de alegría.”

Ilda Bustos, dirigente sindical, también compartió su vivencia: “La figura de Mugica representa a la Iglesia con los pobres y por la justicia social. Su legado crece cada día más, sobre todo cuando hay gestos como los

Homenaje al Padre Mugica



del Papa Francisco, que transforman las palabras en hechos. La memoria es esencial: es lo que nos va a permitir recuperar el camino, incluso en tiempos difíciles.”

Marta Corzo destacó la dimensión espiritual del encuentro:

“Recordamos a Jesús Buen Pastor y al Padre Mugica, pastor del pueblo. Fue una celebración hermosa y muy concurrida, en un día espectacular, en unidad con todas las organizaciones que forman parte de la Mutual.”

Por su parte, el Padre Melchor López sintetizó el sentido profundo de

la jornada:

“El Padre Mugica fue un buen pastor que dio la vida por su pueblo. Hoy seguimos su obra: la construcción de comunidad, la defensa de trabajadores y trabajadoras, y la centralidad de la voz de quienes no tienen voz. Damos gracias a Dios por su vida y su legado.”

Este 11 de mayo no fue solo una conmemoración, sino una reafirmación de principios y sueños colectivos. Como dijera Mugica: “*El camino es con el pueblo*”.